

戦争法廃止、消費税増税反対の署名を集め、会員・読者を増やしましょう！

名古屋北部民主ニュース

2016年8月1日(月)発行

No.195

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

こころの健康・いのちの支援 共済会第5回定期総会を開催



七月二一日(木)夜、名古屋北部民商・共済会は第五回定期総会を開催しました。

第一部は、新畑敬子・精神保健福祉センター所長(精神科医)と齋藤大起・健康福祉局障害企画課主査にお越し頂いて、名古屋市政・出前トーク『心の健康づくり・いのちの支援』をテーマにお話をして頂きました。



新畑さんは、心の健康(メンタルヘルス)について、職場(事業所)では、部下や同僚、従業員などの『いつもと違う(行動や態度)』に気づき、速やかに対応(声をかける)することが大切

で、ストレスは必ずあるもの、ストレスと上手に付き合うこと、ストレスの対処方法(行動を変え)やストレスをためない、相談相手を三人は作るなどなどを分かりやすく話して頂きました。齋藤さんからは、いのちの支援について、自殺対策など、名古屋市の施策(取組)やさまざまな相談機関の紹介と説明をして頂きました。

『目配り、気配り、心くばり』の共済会の理念や「どんなことも相談を」の民商の日頃の活動と通じる部分がたくさんありました。

総会では、提案された方針(案)、決算・予算

税務調査が始まりました

『税務調査』が始まりました。納税者の留守中に自宅や事業所を訪問し、『連絡依頼書』という文書をポストに投函していています。文書には「所得税、消費税及び地方消費税について、税務調査の事前通知を行うためお伺いしましたが、不在のためお会いすることができませんでした。つきましては、〇月〇日までに、下記担当者までご連絡していただきますようお願いいたします」と記載されています。税務署から『事前通知』や『突然の訪問』、「お尋ね」などがあった場合は、すぐに、支部の役員と事務所まで連絡ください。

「全国商工新聞」休刊のお知らせ

連日猛暑が続く中、配達・集金ご苦労さまです。

お盆の印刷・輸送事情により8月の発行予定は下記の通り変更になります。

※8月15日号(8月10日到着)休刊

8月22日号(8月17日到着)通常通り

事務所閉所のお知らせ

8月12日(金)~16日(火)まで『夏季休暇』のため、事務所は閉所となります。

17日(水)より通常通りとなります。

「そうめん」残りわずか!

今年も、婦人部の活動資金のための物資販売として「小豆島そうめん」を扱っています。まだ、1.8キロ(2,400円)が3箱、1.5キロ(1800円)が11箱残っています。贈答用には、包装します。ぜひお買い求めください。



15日までに集金して班、支部の役員に届けてください。
会費の集金は15日80%、月末100%になるようご理解、ご協力を!!